

PRENSA



Avances de programación

Enero 08 al 11 de 2019



LA AGENCIA, BATALLA DE MODELOS

-GRAN ESTRENO ESTE MARTES 08 DE ENERO A LAS 8:00 P.M.-

La agencia, batalla de modelos, es la nueva apuesta de Caracol Televisión, un formato propio de modelaje en el que hombres y mujeres, de todos los tamaños, razas y tallas, participarán por cumplir el sueño de ser modelos.

Andrea Serna será la presentadora de este innovador formato en donde 24 participantes de todos los rincones del país, 12 hombres y 12 mujeres, enfrentarán pruebas profesionales y en un mismo lugar tendrán el reto de convivir durante varios días, pues llegar a la final no será nada fácil. 4 mujeres y 4 hombres conformarán el equipo de cada una de las agencias de modelaje. Serán 3 las agencias que estarán en disputa para coronar a una pareja como los mejores modelos del año y estarán bajo la dirección de Catalina Maya en la agencia fucsia, Belky Arizala en la agencia amarilla y Carolina Castro en la agencia violeta.

El reality contará con la participación de Pilar Castaño, Franklin Ramos y Juan Carlos Giraldo; ellos tres serán los jurados encargados de juzgar a los participantes durante cada reto.

Desde el martes 8 de enero a las 8:00 p.m. los colombianos conocerán lo que se necesita para ser un verdadero modelo profesional. En La agencia, batalla de modelos, la belleza no será el único requisito.



FESTIVAL INTERNACIONAL DEL HUMOR

-PRÓXIMO LUNES 07 DE ENERO GRAN FINAL-

Pase un momento agradable y lleno de humor en familia con los últimos capítulos del Festival internacional del humor. Un espacio para grandes y chicos en el que encontrarás a más de 50 artistas de 16 países con increíbles rutinas de *stand up comedy*, humor, magia y actos especiales.

Grandes personalidades como Adrian Parada, Alejandro Riaño, Don Jediondo, Suso, Jocky Jocky, Jj, Liss Pereira, Mc Phantom, Ezequiel Campa, Ibrahim, Shim Lim, Martín Pugliese, Sergio Freire, Brian Rullanky, entre otros, son los encargados de hacerles pasar un divertido rato. Próximo lunes 07 de enero gran final a las 8:00 p. m.



LOQUITO POR TI

-TÁMARA Y DANIELA FRENTE A FRENTE-

Rosario, más que nadie, sabe de la relación que hubo entre Camilo y Támara, por eso para cuidarlo de esa tentación habla con Cuellar para que no lleve a Támara a la nueva gira. Él le hace caso y llama a Camilo para contarle que la gira se hace sin la cubana, pero Camilo le menciona que, si ella no va, no hay orquesta. Daniela sospecha de los murmullos entre Los

latinos y como nadie le da respuesta, busca a Támara y la enfrenta. ¿Conocerá la verdad de lo que pasó mientras estuvo ausente?

Por otra parte, Juancho busca la manera de limpiar su nombre luego de haber estado en prisión, pero la envidia de muchos colegas por su renacer en la música le hacen pasar un mal rato porque ellos se encargan de traer a colación lo que hizo en el pasado. No se pierda la recta final de esta serie de lunes a viernes a las 9:00 p. m.



LA PILOTO 2

-DAVE SE VENDE A SANTAMARIA-

Ante las excusas de Mónica por entregar información detallada de la hacienda, el coronel Santamaría va a revisarla porque sospecha que algo está pasando. En su camino se encuentra con Andrea y la secuestra. Al llegar, le pregunta al Indio si Irina estuvo en la hacienda con

Mónica, él le asegura que no y por el contrario que la teniente Ortega fue quién pagó por el rescate de Dave Mejía.

Mientras están en casa, Rosalba, Mena y Arley son emboscados por un operativo de la DEA. Mena es capturado y puesto en interrogatorio, mientras que la tía de Yolanda y su hijo logran escapar en un bus, pero más adelante en un puesto de control fronterizo son detenidos. Ella es acusada de asesinato, mientras que el niño es entregado a la detective Solano. La historia en su recta final está mejor que nunca. Todas las noches a las 10:00 p. m.



EL SEÑOR DE LOS CIELOS 5 -PASTRANA SE CONVIERTE EN EL OBJETIVO DE CASILLAS-

Esperanza se dirige a su encuentro con Aurelio, escoltada por Pastrana y sus hombres. Antes de llegar al lugar, él la deja en su carro para que siga sola y le entrega una jeringa con veneno y una daga para que lo mate. En su cita, ella lo intenta, pero es descubierta y termina desarmada.

En ciudad de México, el presidente de México se despide de la memoria de su esposa Paloma ante familiares y medios comunicación con un emotivo mensaje. Carla y Bernardo no aguantan la hipocresía de Omar y hablan de sus sospechas sobre la culpabilidad del presidente ante la muerte de la primera dama.



**TU VOZ ESTÉREO
NUEVA TEMPORADA,
DESPUÉS DE DIOS SABE COMO HACE SUS COSAS**

Lunes 07 de enero

FESTIVO

Martes 08 de enero

Engaño

Cuando la relación entre padres se quebranta son los hijos quienes llevan la peor parte al quedar en medio del conflicto. La responsabilidad de hacer menos traumático este proceso es de los padres, pero ¿qué pasa cuando los hijos son usados como medio para la venganza?

Miércoles 09 de enero

Mi bendición

Una joven cree conocer el amor de su vida, pero no era más que un charlatán que se ganó su amor con palabras bonitas y antes de abandonarla, le dejó un hermoso regalo que la motivó a cambiar su vida para siempre.

Jueves 10 de enero

Soledad

Para algunas mujeres su mayor temor no es tener un mal matrimonio, sino quedarse solas. Gracias a ese miedo, muchas terminan tomando la peor decisión de su vida cambiando compañía por tranquilidad.

Viernes 11 de enero

Extorsionadoras

Laura y Caleb siguen las pistas de un par de mujeres que toman fotografías y graban conversaciones comprometedoras con hombres que conocen ocasionalmente. Luego extorsionan a las víctimas asegurando que celebraron con ellas sus despedidas de solteros.

Bogotá, Colombia

(571) 6430 430

Héctor Ossa. Ext. 2107

Carolina Herrera. Ext. 2118.

Valentín Carreño. Ext. 2114.

Luisa Sandoval. Ext. 2139.

 @CaracolTV

 /CaracolTV

 Caracol TV

